



WEEKLY BULLETIN

HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB

RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を
深めるか
4. みんなのために
なるかどうか



RI 2024 - 2025 テーマ

「The Magic of Rotary」

RI 会長 ステファニー A. アーチェック (米ペンシルバニア州マクマリー・ロータリークラブ)

第 2520 地区ガバナー 佐藤 剛 (水沢ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ 会長 照井 正樹

第 2795回例会 令和 7年 6月 26日 ロータリー親睦活動月間

次第

- | | |
|---------------|--------------|
| 1. 開会点鐘 | 会長 照井 正樹 君 |
| 2. ロータリーソング斉唱 | |
| 3. 四つのテスト | |
| 4. ゲスト紹介 | |
| 5. 会長の時間 | 会長 照井 正樹 君 |
| 6. 幹事報告 | 幹事 大久保 憲一 君 |
| 7. 慶祝 (月初のみ) | 親睦委員会 |
| 8. 委員会報告 | |
| 9. ニコニコ BOX | ニコニコ BOX 委員会 |
| 10. 出席報告 | 出席奨励委員会 |
| 11. プログラム | 枠外参照 |
| 12. 閉会点鐘 | 会長 照井 正樹 君 |

幹事報告

1. ガバナーエレクトからのお知らせ (第 2 報) 及び会員増強報告 (25-26 年度 ガバナー 加藤 雄彦)
2. ハイライトよねやま Vol.303
((公財) ロータリー米山記念奨学会)
3. クラブサポートミーティングのための 25-26,26-27 年度目標入力をお願い
4. お知らせ 次年度 HP 等について
(ガバナーエレクト事務所)
5. 寄附明細発行終了・口座名義変更・My ROTARY 情報確認をお願い
(国際ロータリー日本事務局経理室より)
6. 60 周年記念インターアクト年次大会のご案内 (25-26 年度 ガバナー 加藤 雄彦)
7. 世界社会奉仕委員会 (WCS) 設置状況 アンケート (25-26 年度 ガバナー 加藤 雄彦)
8. 令和 7 年度市民憲章運動実践活動表彰に係る 被表彰候補者の推薦について (お願い)
(花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田 望)
9. 令和 7 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会費納入について (御礼)
(花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会長 藤沼 弘文)

プログラム

6 月

- 5 日 クラブ協議会 年間活動報告
役員会・慶祝
- 12 日 会長幹事 事業報告「この 1 年を振り返って」
- 19 日 休会
- 26 日 最終夜例会 @ホテルグランシェール花巻

7 月

- 3 日 会長所信表明・幹事挨拶
役員会・慶祝
- 10 日 クラブ協議会
- 17 日 休会
- 24 日 夜例会@ホテルグランシェール花巻
- 31 日 休会

今後の予定

- 7/19(土) IA 年次大会 13-16 時
@仙台育英学園高等学校宮城野校舎

ニコニコボックスR7.6.12

藤本 莞爾 君 (5,000円)

大変忙しい日程で、RC欠席致しております。

小原 雄樹 君 (1,000円)

しばらくぶりですが出席できました。BOXします。

富山 剛 君 (5,000円)

ジャイアンツ西館投手の1勝を祝してボックスいたします。

出席報告

13名 / 31名

出席率 48.1% (前回修正 62.9%)

メーキャップ

なし

前回の内容 R7.6.12

会長の時間 『一年を振り返って』

今年度のテーマは、「ロータリーのマジック」でした。また、2520地区の佐藤剛ガバナーのメッセージは、「勇気を出して一歩踏み出して見てみよう」でした。今年度は、魔法を生み出せたのだろうか？一歩踏み出して見られたらだろうか？振り返ってみたいと思います。



私は、ロータリー歴14年目に会長職に就きました。今まで経験してきたこと、毎年行っていること等を、慣習として踏襲しただけの1年だったように思えます。佐藤ガバナーは、慣習にとらわれず変革をする多様性を求めているように思っていますが、どうだったでしょうか？前年と変わったことと言えば、財政難による、例会数の減少、特別会費の値上げ、そして、大久保幹事の発案による、懇親会の経費削減の3点だったように思います。最終的な決算は出ていませんが、現時点で、会計的にはかなりの効果が出たと思います。引き続きの努力は必要ですが、次年度への方向性は示せたように思います。

行事としては、インターアクト校との清掃活動や進路支援ガイダンス、金星少年少女オーケストラを招いてのクリスマスミニコンサート等と、青少年奉仕

に力を入れましたが、自分が一番印象に残っているのは、地区大会前の韓国訪問団歓迎会です。今まで、地区大会には何度も出席してきましたし、3540地区と姉妹地区だということは承知していましたが、交流をしたということはありませんでした。たまたま地区大会前夜の宿泊先が花巻市ということで、当クラブを代表して歓迎会に参加してきました。韓国人と交流すること自体も初めてでしたので、何もかもが新鮮で、お互いに言葉が通じない中でも、スマホを駆使して親睦を深められたと思います。今後の外国の方々との交流にも、この経験が生きてくると思います。

最後に、一年を無事に終えられたのも、役員、会員の皆さんと、特に大久保幹事、事務局の高橋葉子さんのおかげです。本当にありがとうございました。

幹事 大久保 憲一 君

全ての例会に参加できず、ご不便をおかけしましたが、照井会長や先輩の皆様にお聞きしながら進めて参りました。今年1年間を振り返りますと、皆様から職業分類に関する様々な卓話をさせていただきました。また11月には企業訪問でアイオー精密様の工場見学をさせていただきました。5月にはインターアクト校である花巻東高校、花巻農業高校より年次活動報告して頂きました。



今年1年、幹事として取り組んで参りましたが、こんなに卓話を聞くこともありませんでした。大変勉強になりました。また改めて、花巻南RCの雰囲気の良さを感じた次第です。今年の反省を踏まえ、来年以降微力ではありますが、貢献できるよう頑張りたいと思います。1年間ありがとうございました。

クラブ協議会 年間活動報告

青少年奉仕委員会 大委員長 渡辺 正乃 君

1年間振り返りますと、年度の切り替わるタイミングで、各高校とのやりとりが難しく、7月のインターアクト年次大会への学生さんの参加は叶いませんでした。代わりに、照井会長と私で参加して参りました。とても良い経験でした。



次に、清掃活動では、花巻東高校の生徒さんと先生に参加して頂きました。また、昨年10月に花巻農業高校、今年2月に花巻東高校で進路支援ガイダンスを開催することができました。皆様のご協力ありがとうございました。

5月にはインターアクトの生徒さんに年度の活動報告と活動資金の贈呈をさせて頂きました。また、青少年交換プログラムで短期留学をした島津さんのスピーチも頂きました。1年間振り返り、委員長として80点くらいだったのではないかなと思います。1年間ありがとうございました。

ニコニコボックス委員会 委員長 藤本 莞爾 君

ボックス委員長として、現時点で目標まで及んでおりませんが、最終例会まで頑張ってお参ります。

ロータリー財団委員長 奥山隆 君

ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。

一人あたりの寄付目標は、年次寄付150ドル、ポリオプラス30ドルですが、当クラブは、昨年並みの30ドルでした。もう少し頑張らなければならぬと感じます。

MEMO



